
 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 挨 拶 

会長 渡辺成洋 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは。箕浦ガバナー補佐、本

日は、岐阜中ロータリークラブを訪問

していただき、ありがとうございます。 

この後ご挨拶をいただきたいと思い

ます。よろしくお願い申し上げます。 

さて、報告ですが、昨日、岐阜西ロ

ータリークラブに表敬訪問をさせて

いただきました。合併問題でご迷惑を

おかけしたことをお詫びし、今後とも

未来志向でお付き合いいただきたい

と挨拶してまいりました。 

この後のクラブフォーラムでは、対

内奉仕の委員長の皆さんに本年度の

方針を伝えていただきます。よろしく

お願い申し上げます。 

地区ガバナー補佐訪問 

岐阜 A グループ ガバナー補佐 

 箕浦洋和様 

 

 

 

 

 

 

 

 

地 区 委 嘱 状 伝 達 

 

 

 

 

 

 

 

 

地 区 委 員 会 報 告 

地区ポリオプラス小委員会 

委員長 故金正司 

 先日、名鉄グランドホテルにて、地

区大会企画会議が行われました。実行

委員長の松本様より、事前計画されま

したプログラムが発表され、参加者と

の意見交換が行われました。また、田

山ガバナーより、各クラブ 50％出席の

要請がありました。 

委 員 会 報 告 

会場監督 安藤元一 

前期の終盤、実施してまいりました会

員間のコミュニケーションを深めて

いただく目的でコーヒーサービス（当

委員会にて 320 円負担）を今年度も実

施していますので、せいぜいご利用く

ださい。特に、期首にあたり各委員会

での打ち合わせ等に是非ご利用くだ

さい。 

ク ラ ブ フ ォ ー ラ ム 

クラブ奉仕委員会委員長 

副会長 森井脩次 

 

 

 

 

 

 

 

 皆さん、こんにちは。本日は、箕浦

ガバナー補佐の公式訪問、ご苦労さま

です。 

私事ですが、先日、知り合いから、

大相撲名古屋場所のチケットを頂き

ましたので、昨日、友人 3 人で相撲を

観に行ってきました。2 日目でしたが

満員御礼で、会場はすごい熱気で驚き

ました。特に一番盛り上がりを感じた

幕内の取り組みで、長野県出身の御嶽 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 7 月 18 日(火) 

第1245回例会 第1163号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋 
幹 事 田 中  稔 

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除1名）

本日出席19名 73.08％ 

[行事] クラブフォーラム（1） 

ガバナー補佐訪問 

岐阜A グループ 

ガバナー補佐 箕浦洋和様 

 担当 幹事

第１２４４回 

平成２９年７月１１日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング] 我等の生業 

[ゲスト] 岐阜A グループ 

ガバナー補佐 箕浦洋和様

[ビジター]  

 

第１２４６回 

平成２９年７月２９日(土) 

[点鐘]  

[行事] I.M. 

   ガバナー公式訪問 

担当 会長
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海 VS 北海富士戦では、会場全体が御

嶽海を応援しているようでした。御嶽

海の完勝を感じる取り組みで、会場が

大いに盛り上がりをみせた一番でし

た。 

私たち岐阜中ロータリークラブも、

渡辺会長を全員でバックアップして、

素晴らしい一年間になりますよう、お

願いいたします。 

なお、本日は対内奉仕の活動計画を

発表してもらいますので、よろしくお

願いいたします。 

 

親睦委員会委員長 加納永一朗 

 

 

 

 

 

 

 

 

 本年度は、親睦委員会の委員長を仰

せつかりました。私もロータリアンに

なりまして、ほぼ 20 年目となります

が、初めての親睦委員長となります。

これを機に初心に帰ってロータリー

活動をさせていただきますので、ご指

導ご鞭撻の程、よろしくお願いいたし

ます。 

公共イメージ委員会 

発表者 渡辺成洋会長 

本年度の公共イメージ委員会は、対

内広報を重視していきます。LINE や

facebook を通して、自らが情報発信し

ていく土壌を作り上げていきます。 

 

会員増強委員会委員長 大橋哲也 

 岐阜西ロータリークラブとの合併

がなくなりました時に、反対された方

の最低1名の増員を紹介していただき、 

 

 

 

 

 

 

 

 

5 名の増員を目指します。 

 8 月 22 日、岐阜都ホテルビアガーデ

ンで、FIRE-SIDE MEETING を行な

います。新入会員候補を連れてきてい

ただき、開催したいと思います。一人

でも多くの方々の参加をお願いいた

します。 

 

出席向上委員会委員長 安藤元一 

 

 

 

 

 

 

 

 

 年次計画書（P.27 参照）の記載通り

ですが、下記に補足説明をいたします。 

１．100％例会実施に向けて協議する

だけでなく実施する。と変更 

２．例会を欠席した時のメーキャップ

制度を大いに利用していただくこと

をお願いします。ガバナー月信での出

席率に反映されるためです。 

３．当委員会は出席率を上げるだけで

なく、入会年度の浅い会員と共に、ロ

ータリアンとしての資質向上、並びに

親睦を深め、退会防止に役立てたい。 

当クラブの出席率は、ここ数年、

岐阜 A グループ内では、常に最下位

だったために、渡辺現会長の肝入り

の新設委員会であります。委員会構

成メンバーも歴代の会長経験者や次

期会長・幹事予定者も入っています

ので、是非 100％出席例会実施と出

席率で、最下位脱出にご協力をお願

いいたします。 

 

友情と奉仕の灯を 

スマイルボックス委員会 

岐阜 A グループガバナー補佐 

箕浦洋和様 

 田辺ガバナー補佐の後、大役を仰せ

つかりました。これから一年間お世話

になります。どうかよろしく願います。 

渡辺成洋君 

 箕浦ガバナー補佐、ようこそ岐阜中

ロータリークラブへ。1 年間よろしく

お願いします。 

田辺雅範君 

 箕浦ガバナー補佐様、よく来ていた

だきました。1 年間、よろしくお願い

します。 

秋保賢一君 

 キックオフ例会に台風のために欠

席しました。申し訳ありませんでした。

さすがに嵐を呼ぶ男、渡辺会長の前途

は・・・。 

故金正司君 

 2 週遅れですが、秋保さん、会長職

1 年間ありがとうございました。しっ

かりしたロータリーの基本をお話し

いただきました。 

中山 章君 

今期、会計です。今期も浄財をどん

どん入れていただきますようお願い

します。 

大橋哲也君 

 7 月 7 日、平成調剤薬局本社内に美

膳カフェ「みずとき」が、新規オープ

ンいたしました。岐阜、中日、朝日、

日経、各新聞にて取り上げられました。

ありがとうございます。 

 

 


